## Kartoffelkönig und Co.

Kath. Kindertagesstätte St. Anna, Köthen

vergangenen Dienstag unternahmen die Vorschulkinder der Kindertagesstätte St. Anna in Köthen einen Ausflug zum Kartoffelacker nach Wülknitz. Voller Tatendrang und mit Eimer und Schaufel ausgerüstet, gingen sie an die Kartoffelernte. Da wurde unermüdlich gegraben und gebuddelt und nach dem dicken Kartoffelkönig Ausschau gehalten. Kartoffeln in Herzform und unterschiedlichste Exemplare wurden ans Licht befördert. Beeindruckt waren die Kinder auch vom großen Kartoffelroder und den riesigen Lagerhallen. Nach getaner Arbeit durfte auch das Verkosten der frisch geernteten Kartoffeln nicht fehlen und alle hungrigen Leckermäulchen verzehrten die gekochten Erdäpfel. Vieles haben die Kinder an diesem Tag rund um die Kartoffel erfahren und viel zu schnell nahm auch dieser tolle Ausflug sein Ende. Die kleinen Knollensammler begaben sich auf die Heimfahrt zur Kindertagesstätte. Unser besonderer Dank gilt Landwirt Herbert Aschhoff, der uns auch in diesem Jahr wieder den Besuch seiner Feldes und des Hofes ermöglichte. Dankeschön auch an die beiden Elternvertreter, ohne deren Hilfe der Ausflug nicht zu realisieren gewesen wäre.

Annette Alex (Leitung)

